

生徒の皆さん
保護者の皆さん

おはようございます。5月7日の登校日、そして、4月20日以来の久しぶりの授業日になりました。皆さんが、元気に、「おはようございます。」とあいさつをしてくれる姿がとてうれしく思います。

さて、4月21日から新型コロナウイルス感染症予防対策として、全国に緊急事態宣言が出されて休校となりました。そして、5月6日時点で、再度、緊急事態宣言が5月31日まで継続されることになりました。しかし、比較的感染者の少ない地域は、知事の判断で、解除される所も出てきました。本日、安倍総理大臣から緊急事態宣言に関わる発表が出される見通しです。福島県は、その内容を受けて、内堀知事が緊急事態宣言を解除する見通しです。しかし、緊急事態宣言が解除されても、感染症の心配が全くなくなったわけではありません。私たちは、これからも長い期間にわたって、ウイルス感染症の予防に努めなければなりません。

郡山市教育委員会は、学校再開を目的として、段階的な登校日を設けることにしました。従って、生徒の皆さんは、本日から5月29日までの間、メールでお知らせしたように登校日を設定しました。

新型コロナウイルス感染症は、予防ワクチンの開発や治療薬の使用がまだ十分進んでいません。そのため、感染の予防に努めることが一番大事です。すなわち、自分の身体は自分で守る事です。また、ウイルスは飛沫感染等により人から人へ感染します。自分が注意しても気が付かないうちに、友達や家族に感染させることもありえます。

そこで、生徒の皆さんは、感染症予防のため政府から出された新しい生活様式という考え方を加えながら、次のことを守りながらTeam日和田で、生徒の皆さんとご家族、先生方で感染症予防に努めていきたいと思ひます。

- 1 け 検温は毎日忘れずに。
- 2 て 手洗いは30秒よく洗って。
- 3 う うがいは外出先から戻ったら必ず。
- 4 ま マスクは感染予防のため。
- 5 か 会話はマスクをしながら1mの距離をとって
- 6 み 密閉した空間への出入りはさけよう
- 7 み 密集した場所への出入りはさけよう
- 8 み 密接する場合はソーシャルディスタンスをとろう

今、お話しした内容を、まとめると

検温、手洗い、うがい、マスクは予防の4条件。

会話は距離をとって、密閉、密集、密接はやめよう。です。

この登校期間を経て、学校再開を目標に、これからも感染症の予防に努めていきましょう。

また、休業期間中に、起床時間、就寝時間が遅くなっている人は、学校の生活時間帯に戻すように、努力してください。

保護者の皆様には、子どもたちの感染症予防についてお話を頂くとともに、学校生活の習慣の確立についても、改めてお話しください。

なお、裏面に、「新しい生活様式」の実践例を載せました。■の部分が特に大切です。

令和2年5月13日